

DESIDERIO GONZALEZ MEDINA

CAUPOLICAN 322

CONCEPCION

Concepcion, Junio 26 de 1947

Sr

Ignacio González G.

Santiago

Querido hijo:

Recibi ayer tu carta de fecha 23 por la que sé que estas mejor de tu pie tanto que piensas no operarte y que en tu casa todos estan bien.

Nosotros estamos de viaje desde hace mas de una semana y no ha faltado inconveniente para postergar nuestra salida. Parece que el Domingo 29 esta remos allá pues saldremos el Sábado al nocturno.

Yo no he estado bien, he tenido demasiadas palpitaciones y malestares de estomago que me han tenido molesto. Hoy fui donde Grant y me encontró un poco alta la presion 20-12 pero cree que estos malestares provienen mas de mala digestion y me dio un digestivo fuera de unas pildoras para bajar la presion. Yo le pregunté si no me haria mal viajar y me dijo que no siempre que no hiciara mucho ejercicio ná me afanara. Esto me hizo tomar inmediatamente las camas para el Sábado.

Ya avisé al Victoria para que me tuvieran pieza para el Domingo.

Comprendo tu malestar en tu trabajo que nunca es tranquilo ni bien considerado y me doi cuenta de lo triste que es seguir en la tarea sin compensaciones.

Saluda a Mary y niños en nuestro nombre y tu recibe el cariño de tu padre.